

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **1.1 Latar Belakang Masalah**

Di era globalisasi saat ini perkembangan perusahaan mendorong setiap perusahaan untuk dapat bersaing secara sehat dalam mempertahankan suatu perusahaan tersebut. Agar perusahaan berjalan dengan baik, setiap perusahaan dituntut untuk melakukan berbagai inovasi, kreasi, dan strategis yang berkualitas tinggi yang berbasis komputerisasi.

Perusahaan juga dituntut untuk meningkatkan serta mempertahankan kualitas kerja, mutu, hingga pelayanan perusahaan. Untuk itu, suatu perusahaan membutuhkan sistem informasi yang baik dan tepat. Dengan sistem tersebut kesalahan yang timbul dapat diminimalisir dan juga dapat membantu tercapainya target serta mempermudah suatu perusahaan dalam pengambilan keputusan.

Dalam pengembangan sistem pencatatan secara manual ke sistem terkomputerisasi, dibutuhkan aplikasi atau *software* khusus terkait pencatatan yang dibutuhkan. Pencatatan secara terkomputerisasi dengan menggunakan *Microsoft Excel* dapat lebih efektif dan efisien dibandingkan dengan mencatat penjualan secara manual dalam penggunaannya.

Dengan adanya sistem informasi akuntansi penjualan yang diterapkan oleh perusahaan dapat memberikan manfaat bagi pimpinan dan para karyawan perusahaan dalam pengambilan keputusan terutama dalam melaksanakan aktivitas proses penjualan, data transaksi penjualan aman dan akurat, juga pekerjaan menjadi efektif dan efisien.

CV Mercuri Suar Palembang merupakan perusahaan yang bergerak di bidang percetakan. Sistem Penjualan pada CV Mercuri Suar saat ini masih menggunakan sistem penjualan secara manual tetapi belum maksimal. Sehingga menimbulkan berbagai macam masalah, seperti halnya transaksi penjualan tersebut sering tercecer lalu hilang akibat dari sifat lupa/keteledoran karyawan dalam mengumpulkan bukti penjualan dan juga data penjualan

dapat dimanipulasi karyawan. Oleh karena itu, untuk mengantisipasi terjadinya masalah tersebut perusahaan sebaiknya menerapkan sebuah sistem mengenai pencatatan penjualan.

Berdasarkan uraian diatas, dapat diketahui bahwa sistem akuntansi terhadap sistem penjualan menjadi sangat penting bagi perusahaan untuk diperhatikan, maka penulis tertarik untuk membahas mengenai sistem penjualan pada CV Mercuri Suar Palembang dengan mengambil judul **“Rancangan Sistem Informasi Akuntansi Penjualan pada CV Mercuri Suar Palembang”**.

## **1.2 Rumusan Masalah**

Berdasarkan hasil pengamatan dan informasi yang diperoleh, maka penulis merumuskan masalah yaitu bagaimana rancangan sistem informasi akuntansi penjualan pada CV Mercuri Suar Palembang?

## **1.3 Ruang Lingkup Pembahasan**

Untuk memberikan gambaran yang jelas terhadap pembahasan sesuai dengan masalah yang ada, maka penulis akan membatasi ruang lingkup pembahasan dengan data diperoleh dari CV Mercuri Suar Palembang. Adapun ruang lingkup pembahasan laporan akhir ini adalah rancangan sistem informasi akuntansi penjualan yang dibuat dalam bentuk aplikasi akuntansi dengan bahasa pemrograman yaitu VBA (*Microsoft Excel*).

## **1.4 Tujuan dan Manfaat Penulisan**

### **1.4.1 Tujuan Penulisan**

Berdasarkan dari uraian diatas, maka tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengubah sistem pencatatan penjualan yang diterapkan di CV Mercuri Suar Palembang.

### **1.4.2 Manfaat Penulisan**

Manfaat dari penulisan ini yang dilakukan selama pengambilan data pada CV Mercuri Suar Palembang adalah sebagai berikut:

1. Bagi Penulis

Untuk menambah pengetahuan mengenai bidang ilmu sistem informasi akuntansi, khususnya dalam merancang aplikasi akuntansi.

## 2. Bagi Perusahaan

Sebagai sarana untuk bahan masukan atau bahan pertimbangan perusahaan dalam mengatasi masalah khususnya dalam sistem informasi akuntansi pencatatan penjualan.

### **1.5 Metode Pengumpulan Data**

#### **1.5.1 Ruang Lingkup Penulisan**

Penulis mengambil objek laporan akhir pada CV Mercuri Suar Palembang yang beralamat di Jl. Jend. Sudirman No.334, 20 Ilir D.I, Kec. Ilir Tim. I, Kota Palembang, Sumatera Selatan 30125.

#### **1.5.2 Jenis dan Sumber Data**

Menurut Sugiyono (2017:225) bila dilihat dari sumber datanya, maka pengumpulan data dapat menggunakan sumber primer dan sumber sekunder.

##### 1. Sumber Primer

Data Primer adalah data yang pertama kali dicatat dan dikumpulkan oleh peneliti.

##### 2. Sumber Sekunder

Data Sekunder adalah data yang sudah tersedia dan dikumpulkan oleh pihak lain. Terkait dengan data sekunder, peneliti tinggal memanfaatkan data tersebut sesuai kebutuhannya.

Berdasarkan sumber data yang di dapatkan, maka penulis menggunakan data primer berupa data wawancara kepada pimpinan CV Mercuri Suar Palembang.

#### **1.5.3 Teknik Pengumpulan Data**

Teknik pengumpulan data yang digunakan oleh penulis dalam menyusun laporan akhir ini sebagai berikut:

##### 1. Wawancara

Penulis melakukan komunikasi langsung atau tanya jawab dengan melakukan wawancara kepada pimpinan CV Mercuri Suar Palembang.

## 2. Observasi

Penulis melakukan pengamatan langsung di CV Mercusuar Palembang yang menjadi objek guna mendapatkan data atau informasi yang berhubungan dengan permasalahan.

## 3. Studi Kepustakaan

Penulis mendapatkan informasi yang relevan dengan topik atau masalah yang sedang diteliti. Informasi itu dapat diperoleh dari buku-buku ilmiah, laporan penelitian, karangan ilmiah, resis atau disertai, peraturan, ketetapan-ketetapan, ensiklopedia, dan sumber-sumber tertulis baik tercetak maupun elektronik.

Penulis melakukan pengamatan langsung di CV Mercuri Suar yang menjadi objek guna mendapatkan data atau informasi yang berhubungan dengan permasalahan, yaitu proses pencatatan transaksi penjualan yang masih manual, serta melakukan wawancara langsung untuk pengumpulan data yang diperlukan dalam penulisan ini.

### 1.6 Sistematika Pembahasan

Sistematika penulisan ini bertujuan untuk mempermudah memberikan garis besar mengenai isi proposal secara ringkas dan jelas. Berikut adalah sistematika penulisan yang terdiri dari lima bab, yaitu sebagai berikut :

#### **BAB I        PENDAHULUAN**

Bab ini merupakan pendahuluan yang mencakup uraian yang dibuat penulis mengenai latar belakang, rumusan masalah, ruang lingkup pembahasan, tujuan dan manfaat penulisan, metode pengumpulan data, dan sistematika penulisan.

#### **BAB II       TINJAUAN PUSTAKA**

Pada bab ini penulis menguraikan teori-teori yang mendasari penyusunan laporan akhir yang meliputi pengertian sistem, pengertian informasi, sistem informasi akuntansi, sistem informasi akuntansi penjualan tunai, *flowchart*, pengembangan sistem, *database*, dan *Microsoft Excel*.

**BAB III GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN**

Pada bab ini penulis menguraikan tentang kondisi umum mengenai keadaan CV Mercuri Suar Palembang yang meliputi sejarah singkat perusahaan, struktur organisasi, dan pembagian tugas.

**BAB IV PEMBAHASAN**

Pada bab ini penulis akan membahas mengenai perancangan sistem informasi akuntansi penjualan berbasis VBA (*Microsoft Excel*) pada CV Mercuri Suar Palembang melalui beberapa tahap yaitu analisis sistem, rancangan *database*, rancangan aplikasi, pengujian (*testing*), *flowchart* rancangan aplikasi, dan hasil dari sistem informasi akuntansi penjualan dengan menggunakan VBA (*Microsoft Excel*) pada CV Mercuri Suar Palembang.

**BAB V KESIMPULAN DAN SARAN**

Pada bab ini penulis akan memberikan suatu kesimpulan dari pembahasan yang telah penulis uraikan pada bab-bab sebelumnya, serta memberikan saran sebagai pemecahan dari permasalahan yang ada, kemudian dapat dijadikan masukan juga dapat bermanfaat bagi CV Mercuri Suar untuk perkembangan perusahaan tersebut.